
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 何か壁にぶつかっても、あきらめずに粘り強く、頑張

れば少しでも目標に近づくと思う。この授業で、改めて

分かる事ができた。私も上手くできなくて、少しでも目

標に近づけるように、努力しようと思った。そして、い

つかあの時頑張ってよかったって思いたい。 友愛 

 考えなし行動しても結果は変わったいし、だから、目標を１つずつもって

やっていくことで結果は変わってくるのだと思った。１つ１つ目標を達成し

ていくことによって成長できると思うので、目標設定は大事ということに気

付いた。あきらめずに努力を続けること、目標に向かって努力をすることは

これから大事にしてやっていこうと思った。 健翔 

成功しても、また新しい成功を探すことが大事。完成

を目標として１つ１つ成功を重ねていくのが大事だと思

った。山中さんのあきらめない心はすごいと思った。１

つの目標に立ち向かう山中さんのように目標を立て、そ

れに向かって走っていきたい。 妃夏 

 今の自分として考えると、やっぱり私は受験が頭にうかびました。勉強で分からないことばっかりで、落ち込むとき

もあるかもしれないけど、あきらめずに自分の目標に歩き続けようと思った。そして自分の目標が１つ叶ったら終わり

じゃなくて、また新たに目標を探して、また頑張ろうと思った。 桜花 

 「努力は報われる」という言葉が私は好きです。部活

をして、辞めたいときや悔しいとき、この言葉を信じて

最後まで続けられました。私も悩んでいるときに、歌を

たくさん聴いて歌詞に救われました。今後も夢に向かっ

て私らしく諦めないで過ごしていきたいと思いました。

夢がなくなったともしても、小さな目標を持って、もっ

と成長していきたいと思います。 湖々美 

 私には６歳からずっとなりたい職業がある。その夢に向かって、小学校も中学校も頑張

ってきたけど、成績があまり伸びなくて悩んだ時期もあったけど、この話を聞いて、最後

まで自分にやれる事を頑張りたいと思った。夢とか目標とかって、叶った後ももちろん幸

せだと思うけど、追っている時が１番輝いて青春しているのかなと感じた。だから、今の

日々をもっと楽しんで、大切にしたい。私が大好きな言葉で「神様は超えられない壁を与

えない」という言葉がある。だから、自分なりに一生懸命あきらめずに頑張って毎日を過

ごしていきたい。どんだけ小さい事もしっかりと目標を持ってそれに向かって努力した

い。 歩莉 

目標を持つことは自分でも大切だと思います。いろんな大人も「努力は裏

切らない」と言うけど、「確かにそうだね」と感じますね。やったらやった

分だけ自分のものになります。いろんな事を自分のものにしたいと思いまし

た。自分も努力したから最後まで部活をやりきることができたのかなぁと思

いました。めちゃめちゃ山中さんを見習いたい。 光希 

 目標を持つことはすごく大切なことだなと思った。山中さんは２回も挫折し

ているけど、目標があるから、その目標を達成したいって思う気持ちがあるか

ら、挫折を乗り越えることができたんだと思う。これからもうまくいかなくて

挫折するかもしれないけど、いつも前を向いて頑張ろうと思う。 萠々那 

目標を持ち、努力することは、今の自分に一

番必要なことだと思いました。受験などが控え

ている今、目標を持ち続けて、自分のモチベー

ションを下げないことが本当に大事だと思いま

した。あきらめかけたときは、この人のことを

思い出して、努力を絶対にやめないようにしよ

うと思いました。 宗祐 



 

 
 目標をもつことはとても大切なことなんだ

なと思いました。前に進むためには努力が必

要だと思う。将来の夢という目標に向けて努

力しないといけないなと思った.。 桃花 

 ずっと努力をし続け、目標を達成で

きたように、自分も目標を持ち実現の

ために努力していく。 浄 

大人になってなにかをやめたいなど思ってしまうと思うけど、そこであきらめずに

目標に向けて頑張っていきたいと思う。あきらめることはすぐできるけど、その先の

ことを考えると、あきらめないでちょっとずつ頑張っていったら、いつか成功すると

思うので、ちょっとずつ頑張っていこうと思う。 司 

野球をやめたい

時もあるけど、こ

の話を聞いて下手

でも最後までしよ

うと思う。 来弥 

夢、目標とかは諦めなかったら絶対に達成できるというのは、全員が全員で

きることではないと思います。だけど、達成という目標のために、自分につい

た諦めない心だったり、努力を続ける、前に進むというのはすごく自分のため

になると思います。 リベカ 

自分が今もつ目標はどれだけ時間がかかって

も、あきらめず最後まで達成させることが夢に向

かって走り続けることだと思いました。 みゆ 

 私も目標がないと努力はあまりできな

いかなと思う。テスト計画でも、目標が

あって達成できると嬉しいから、目標は

大事なものだと思う。それはこれからの

自分にあてはまることでもある。将来の

夢や進路、「達成したらまた次へ！」」と

いうような考えを大切にしていきたい。

失敗も後に山中さんのように語れるよう

になりたい。 優希 

 できるまでやるのはすご

くいいことだと思いまし

た。あきらめない気持ちが

あれば何でもできる。だけ

ど、それだけじゃあきてし

まう、だから目標をもつこ

とが大切だ。 凌 

 僕も最後の中体連でベスト８の時の準々決勝の時、負けそうでピンチになった時、ベスト４に絶対入る

という目標を持ち、頑張って見事ベスト４に入れたからよかったと思いました。でもそこで安心じゃな

く、ベスト２に入るように頑張ろうと試合に望んで見事ベスト２に入れて、次は１位を狙おうとしたけ

ど、惜しくも負けてしまいました。でも、目標を持って頑張る方が大事なんだなと思いました。 裕也 

 あきらめないことが大事だと思った。この山中さん

はあきらめなかったから成功できた。あきらめたらそ

こで終わり、自分は積極的にあきらめない。 清春 

 １回、２回ぐらいの挫折でやめてしまう

んじゃなくて、あきらめずに自分が決めた

目標をしっかりもって挑戦することが大切

だと思った。 笙介 

今日の授業よく分か

らんかったけど、目標

って大事だなって思っ

た。 心奈 

自分はこれといった目標が

無いので、まずは目標を作っ

て、地道にずっとずっとコン

ティニューしながら進んでい

きたいと思います。 匠汰 
 あきらめることはあるかもしれないけど、この授業を思い出

して、前を見て進めるきっかけにできらたいいなと思った。挫

折をしてもあきらめないようにするには、大きな目標をもつこ

とを知った。 優来 
あきらめない事

が大事だと思っ

た。 弘希 

挫折をしても目標を達成するまであきらめずにやり続けると新しい目標

ができるし、目標があるから最後まで頑張れると思うし、目標を持ってや

ることがとても大切だと思った。 妃那 

 山中さんみたいに目標に向かって努力して

完成してもまた新たに走り続けることはいい

ことだなーと思った。自分もあきらめないで

目標に向かっていきたい。 空南 

努力を続けるこ

とで完成につなげ

られるのかなって

考えた。 悠希 

 私も部活で挫折して「部活やだなぁ」って思った

ことがたくさんあるけど、ここまで続けれたのは、

「先輩みたいに吹きたい。演奏したい。」という目標

があったからなので、どれだけ挫折を味わっても目

標に向かって最後まであきらめないことは、とても

大切なことだなって思いました。 初葵 

 目標をもって、その目標を見失しなわ

ずに「完成」まで努力を続けることが大

切だと思った。 留維 


